



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	31 Oktober 2024	Media	Singgalang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

# SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 31 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PERINGATAN HARI SUMPAN PEMUDA

## Indonesia Butuh Generasi Muda Berkualitas dan Berintegritas Tinggi

Pariaman, Singgalang

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kankankemenag) Kota Pariaman H. Rinalfi membuka peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Kota Pariaman. Kegiatan berlangsung khidmat, di halaman kantor Kankemenag Pariaman.

Kankankemenag Kota Pariaman, H. Rinalfi membacakan sambutan tertulis Menteri Pemuda dan Olahraga RI, Ario Bimo Nandito Ariotedjo yang mengatakan, peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 bertema "Maju Bersama Indonesia Raya". Ada tiga karakter dan kapasitas yang perlu dikapitalisasi setiap generasi muda untuk memenangi "pertarungan" masa depan sekaligus mewujudkan Indonesia lebih baik.

Pertama, diperlukan generasi muda yang memiliki kualitas integritas yang tinggi. Kedua, kapasitas keahlian dan intelektual yang cukup mumpuni. Ketiga, karakter kepemimpinan yang peduli dan profesional.

Gagasan untuk mengimple-



**NASKAH** - Kankankemenag Kota Pariaman H. Rinalfi menyerahkan naskah SK Pensiun kepada dua pegawai yang memasuki masa pensiun usai upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024 di halaman Kankemenag Kota Pariaman, Senin (28/10). (awal pillang)

mentasikan komitmen ini berpedoman kepada nilai-nilai nasionalisme dan kebangsaan melalui sebuah manifestasi sikap pemuda Indonesia untuk mengisi serta menjawab berbagai peluang dan tantangan bangsa Indonesia saat ini dan yang akan datang. Pada prospektif yang sama, Undang-Undang Kepemudaan juga menggarisbawahi peran pemerintah/masyarakat dalam pela-

nyanan kepemudaan untuk menciptakan pemuda yang maju, berakhlak, berkapasitas dan berdaya saing.

Demikianlah, diharapkan buku pedoman ini dapat menjadi instrumen untuk mengkoordinasikan teknis pelaksanaan kegiatan peringatan HSP ke 96 tahun 2024 yang dilakukan para stakeholder terkait. Pedoman itu juga diharapkan dapat menginspirasi dalam me-

meriahkan Bulan Pemuda dengan aktivitas yang mengedepankan minat kolaborasi, sinergi, kerjasama untuk maju Bersama Indonesia Raya.

Pada kesempatan itu, H. Rinalfi menyerahkan dua naskah SK Pensiun kepada Arizal Hadi dan Jusmiarti, pegawai ASN Kankemenag Kota Pariaman. Keduanya masuk pensiun 1 November 2024. Arizal Hadi mengabdikan 19 tahun 10 bulan dan Jusmiarti mengabdikan 34 tahun 8 bulan.

Rinalfi memberikan apresiasi dan menyampaikan rasa terimakasihnya kepada Arizal Hadi dan Jusmiarti telah ikut membantu dan bekerjasama membangun bidang keagamaan dengan jajaran Kankemenag Kota Pariaman. "Mudah-mudahan Arizal Hadi dan Jusmiarti dapat memanfaatkan masa pensiun dan bisa membantu serta membangun kerjasama dengan masyarakat untuk mewujudkan pengerjaan pembangunan bidang keagamaan dalam lingkungannya sekitar," pungkasnya. (502)

